
  
 

 
Beschlussauszug zu BV/08/23-112 

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Tourismus  

vom 19.03.2024 

 
Top 5.3 Nachverfolgung zur Machbarkeitsstudie 
 
 
• Rosensteig  

Anlieger wurden angeschrieben, bisher keine Antwort 
 

• Draegers Berg 
Eigentümer hat kein Interesse an Verkauf an die Gemeinde 
 

• Sozialausschuss 
Anschreiben an Interessenten zur Nutzung des Jugendclubs. Bisher noch kein Feedback.  
 

• Die Festwiese ist für alle übrigen Interessenten sehr wichtig. Dies wird weiter verfolgt in der 
nächsten Legislatur. 

 
Zusammengefasst wird, dass es bisher keine Erfolge aus der Machbarkeitsstudie gibt, sie kann 
aber für die Zukunft als Arbeitsgrundlage für die nächste Gemeindevertretung dienen können.  
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